

# Énigmes sur le grand sable



**Les surveillants de plage accompagnés de l'équipe de Lire à la plage**

La saison touristique s'achève, elle aura été placée sous le signe du succès dans la station balnéaire de Saint-Aubin-sur-Mer qui a vu sa fréquentation largement augmenter cette année.

Le festival Pete the monkey et les nombreuses animations qui ont été proposées au fil des semaines en juillet et en août n'y sont pas étrangers. Elles auront tout du moins contribué à promouvoir le grand sable.

L'équipe des surveillants de

plage, composée de Valentin, Thomas et Anthony, y a mis son grain de sel ! Outre leur implication très professionnelle, ces derniers se sont amusés à poster chaque jour des énigmes au niveau de la cabine de secours.

Beaucoup de vacanciers se sont pris au jeu, venant vérifier le lendemain la réponse. Ce petit plus a été très apprécié et reflète l'ambiance très familiale qui a régné sur le perré.